

Bereits über 250 HelpiS gespendet

Am 07. Dezember 2021 fand die Mitgliederversammlung des Verein HelpiS statt. Der vor einem Jahr neu gegründete Verein konnte im ersten Vereinsjahr bereits über 250 HelpiS an kranke Kinder im In- und Ausland spenden.

Die HelpiS-Familie besteht aus einem Affen, einem Hasen, einem Pinguin, einem Löwen und Anfang November ist noch ein Schaf dazugekommen.

HelpiS aus eigener Erfahrung entstanden

Aufenthalte in Krankenhäusern oder Reha-Kliniken sind für Kinder und Jugendliche nicht immer einfach. Es braucht viel Mut, Kraft, Durchhaltevermögen und auch Humor, um die Stunden, manchmal Tage, Wochen oder Monate für Behandlungen und Untersuchungen zu überstehen. Die Gründer der HelpiS wissen dies aus eigener Erfahrung. Der Sohn der Präsidentin, Samuel, musste einige Monate Therapien und Behandlungen im Ostschweizer Kinderspital durchstehen.

Unsere HelpiS sollen den Kindern genau in diesen Stunden zur Sei-

te stehen und ihnen die Angst vor den Medikamenten am Infusionsständer etwas abnehmen. Die HelpiS sind persönliche, nicht übertragbare, waschbare Stofftiere, die die Infusionen am Infusionsständer vor Kinderaugen verdecken, jedoch für das Pflegepersonal jederzeit – durch das Netzteil am Rücken der HelpiS – leicht einsehbar sind.

Samuel hat mittlerweile, nach 2-jährigem Kampf gegen den Krebs, verloren und ist Ende April verstorben. Er wird auch in Zukunft bei allen Kindern sein, die einen HelpiS haben, denn der Buchstabe S steht für Samuel.

Wie kannst du helfen?

Die HelpiS-Gründer sind zuversichtlich, noch viele Kinder glücklich zu machen und haben auch noch weitere Projekte in Aussicht, um die Krankenhausaufenthalte den Kindern so angenehm wie möglich zu gestalten. Da sie die Familien nicht zusätzlich finanziell belasten wollen, versuchen sie, möglichst alle HelpiS zu verschenken und finanzieren den Verein hauptsächlich aus Spenden. (pd)

Unser Spendenkonto:

PC-Konto 15-603304-2
IBAN CH94 0900 0000 1560 3304 2

Infos unter: www.HelpiS.ch



(Foto: ZVG)